

Salut à tous,

Je voulais vous informer que c'était maintenant décidé, je me retire de l'aventure Bab'l.

J'ai besoin de repos, après ces 2 années très intenses comme moteur du projet, et j'ai besoin de redonner la priorité à ma famille et moi-même, malgré toute la satisfaction que peut apporter ce magnifique projet. Je ne sais pas encore de quoi sera fait demain.

Il reste encore beaucoup de défis, et j'aurais vraiment aimé continuer à les relever avec vous.

Vous tenez un projet formidablement enthousiasmant, aux valeurs essentielles, avec une équipe et des personnes géniales.

Prenez-en soin. ;-)

Un énorme merci à chacun d'entre vous d'y mettre votre cœur!

Ce sera toujours un énorme plaisir de vous croiser au magasin ou ailleurs.

A très vite!

Olivier